

Fecha: 10-08-2024 Tiraje: 78.224 Pág.: 11 Cm2: 811,8 253.149 Medio: La Tercera Lectoría: La Tercera - Pulso VPE: \$8.076.915 Favorabilidad: Supl.: No Definida Noticia general Tipo:

Título: EMPRESAS IAN SA RATIFICA COMPROMISO CON EL DEPORTE Y VIDA SALUDABLE

sustentabilidad





EMPRESAS IANSA RATIFICA COMPROMISO CON EL DEPORTE Y VIDA SALUDABLE

· Con la presencia del Gobernador de Ñuble, Óscar Crisóstomo y el SEREMI de Deportes, Julio Jorquera, cinco deportistas locales obtuvieron importante reconocimiento.

· Uno de los grandes atractivos de la jornada fue la llegada de todo el plantel del Club Deportivo Nublense quienes compartieron de los trabajadores de la empresa.

En el marco de los programas de impacto social de Empresas lansa y como parte de su estrategia de sostenibilidad, la promoción del deporte y la vida saludable son un pilar fundamental. En este contexto y con la asistencia de autoridades y reconocidos deportistas de la región, se realizó la "Fiesta del Deporte de Empresas Iansa", una jornada destinada a la valoración de la alimentación saludable, su contribución a una vida sana y a destacar cómo el deporte mejora la calidad de vida de las personas.

El evento, que contó con la participación del Gobernador de Nuble, Óscar Crisóstomo y el SEREMI de Deportes, Julio Jorquera, consistió en un homenaje a los deportistas de la región de Nuble que la empresa auspicia.

Para Vivian Budinich, gerente de Marketing Corporativo y Sostenibilidad, estas acciones responden a un objetivo sostenible fundamental para la empresa "uno de los pilares de nuestra estrategia de sostenibilidad es la Educación Nutricional y salud, y cada uno de los pasos que damos en este sentido, será un logro para nosotros. Aportar hacia una cultura más saludable, informar de manera transparente acerca de los atributos de nuestros productos, generar una educación consciente en términos de una mejor nutrición, capacitar a profesores y alumnos en temáticas relacionadas con Educación Nutricional y Salud son parte de las tareas que nos hemos propuesto como empresa".

El apoyo a deportistas locales de alto rendimiento se concreta en la entrega de implementos deportivos para sus competencias nacionales e internacionales y otros. Los homenajeados fueron: Jaime Lama, Florencia Pérez, Leonardo Olate, Pablo León y Zaira Núñez, estos dos últimos, colaboradores de Empresas lansa. Y también, el Club Deportivo Nublense, con quién la empresa lleva una relación de más de 8 años.

Por su parte, el gobernador de la re-gión de Nuble, Óscar Crisóstomo,

manifestó la relevancia de que compañías como Empresas lansa apoyen a deportistas de la zona. "Son cinco hombres y mujeres que se han preparado para representar a nuestra región y ser los mejores rostros que tiene Ñuble, encarnando los valores y principios de nuestra tierra. Es un orgullo cuando compiten, independiente de los resultados. Muchas felicidades a los deportistas y a Empresas lansa por el trabajo que realizan todos los días y este merecido reconocimiento a estos embajadores de la vida sana".

En tanto el SEREMI de Deportes, Julio Jorquera, calificó la iniciativa como un ejemplo de trabajo mancomunado. "La alianza público-privada es clave en nuestro objetivo de fomentar el deporte en cada rincón de la región y apoyar la carrera de deportistas locales, siempre teniendo como objetivo el beneficio de la comunidad", manifestó.

Al terminar la jornada, se realizó una subasta para los niños de la Teletón. Recordemos que la empresa es auspiciadora y los jugadores del Club De-portivo Nublense compartieron con los asistentes firmando poleras y recibiendo todo el cariño de su hinchada.

Empresas lansa, comprometida con el deporte y el bienestar de sus personas y comunidades.

